

In Trauer nehmen wir viel zu früh Abschied von

alt Regierungsrat

Urs Wüthrich-Pelloli

Von 1995 bis 2003 vertrat Urs Wüthrich-Pelloli seinen Wahlkreis im Landrat. Von 2003 bis 2015 war er Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft und stand der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion vor. Dreimal – in den Amtsjahren 2006/07, 2009/10 und 2013/14 – leitete er als Regierungspräsident das Gremium.

Urs Wüthrich-Pelloli wird uns als engagierter Mensch und leidenschaftlicher Politiker in Erinnerung bleiben, der sich konsequent für seine Überzeugungen und für die regionale Zusammenarbeit eingesetzt hat. Wir bewahren ihm ein ehrendes Gedenken und entbieten der Trauerfamilie unsere aufrichtige Anteilnahme.

Landrat und Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft
Mitarbeitende der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion
des Kantons Basel-Landschaft

Die Familie verabschiedet sich von Urs Wüthrich-Pelloli am 10. August 2022, um 14.30 Uhr, bei «la famiglia fluhberg», Fluhberg 19 in Sissach. Alle, die sich mit ihm freundschaftlich verbunden fühlen, sind herzlich willkommen. Anstelle von Blumenspenden freut sich die Familie über eine Spende an die Naturfreunde Schweiz für die Förderung der Nachhaltigkeit der Naturfreundehäuser (IBAN CH96 0900 0000 3056 00701, Naturfreunde Schweiz, Pavillonweg 3, 3012 Bern, Vermerk «Urs Wüthrich-Pelloli»).